

# DAS KANN DOCH EINEN SCHNEEMANN NICHT ERSCHÜTTERN DIE BT WEIHNACHTSREVUE

Mit Elisabeth Heller,  
Oliver Timpe und  
Johannes Kurz

PREMIERE  
6.12.23

7.-22.12.23

Im Rahmen von:  
WINTERZAUBER AN DER HAVEL

**bt**  
BRANDENBURGER  
THEATER

## DAS TEAM

Gesang  
Am Klavier

ELISABETH HELLER, OLIVER TIMPE  
JOHANNES KURZ

Technischer Leiter  
Bühnenmeister  
Beleuchtungsmeister  
Beleuchtung  
Ton  
Bühnentechnik / Requisite  
Inspizienz

RENÉ PELLEHN  
FREDO WOLFF  
FRANK KÜSTENMACHER  
BASTIAN MARQUARDT  
SÖREN STANCHERA, SEBASTIAN BOTHE  
ALEXANDER J. BÖLSCHKE, KATHA SEYFFERTH  
HAYMO SCHMIDT



### IMPRESSUM

Spielzeit 2023/24 · Änderungen vorbehalten · Brandenburger Theater GmbH, Grabenstraße 14, 14776 Brandenburg an der Havel · Geschäftsführung: Dipl.-Betriebswirtin (FH) Christine Flieger · Geschäftsführende Intendanz: Dr. Alexander Busche · Redaktion: Carola Söllner, Abteilung PÜA BT · Titelbild, Plakatmotiv © Lady Sunshine und Mr. Moon · Layout/Satz: Mandy Hoffmann · Druck: 750 Exemplare, WIRmachenDRUCK GmbH

TICKETS 03381 / 511 - 111 · [www.brandenburgertheater.de](http://www.brandenburgertheater.de)    

## DIE BT WEIHNACHTSREVUE

Heute strömt der Plätzchenduft direkt aus dem Grammophon: „Lady Sunshine und Mister Moon“ entführen das Publikum mit ihrer Winterrevue in die goldene Ära des deutschen (Weihnachts-) Schlagers. Damals, als der Weihnachtsmann noch nicht der Handlanger eines Limonadenkonzerns war, als das Christkind noch für gute Werte stand, als Kinder sich noch Äpfel und Nüsse wünschten ...

Dass Weihnachten mehr ist als die Summe aller Geschenke, beweisen die beiden „Multi-talente erster Güte“ (Donaukurier) mit ihrer nostalgisch-modernen Weihnachts-Show. Begleitet von ihrem Pianisten bringen Titel wie „Weihnachtszeit und Kerzenschein“ oder „Ich bin von Kopf bis Fuß auf Backen eingestellt“ neben stilvollen Interpretationen klassischer Weihnachtslieder Spaß und Freude in die besinnlichste Zeit des Jahres. Dazwischen erklingen musikalisch-zeitlose Wünsche wie „Für mich soll's rote Rosen regnen“ und andere bekannte Schlager der so genannten „guten, alten Zeit“ von Zarah Leander bis Heinz Rühmann.

„Lady Sunshine und Mister Moon“, das sind der Weinviertler Weihnachtsengel Elisabeth Heller und ihr kühler Konterpart Oliver Timpe, der zwar nicht vom Nordpol, aber immerhin aus Norddeutschland stammt. Mittlerweile haben sie sich nicht nur auf den Theaterbühnen im deutschsprachigen Raum einen Namen gemacht, sondern sind mit ihren eigenen Liedern, die natürlich im Stile der alten Schlager gehalten sind, auf zahlreichen Radio- und TV-Stationen vertreten. Ihr Song „Spul nochmal zurück“ hielt sich fast ein Jahr lang in den österreichischen Airplay-Charts und ist gleichsam das Motto ihrer Konzertabende, bei denen Sie die Uhr zurückdrehen.

Eine Revue von Lady Sunshine und Mister Moon ist mehr als nur ein Ausflug in die Vergangenheit, mehr als nur ein Kurzurlaub vom Alltag – hier gönnt man sich für einen Abend lang einmal ausschließlich gute Gefühle. Genau wie die Schlager von damals nehmen sich die beiden Entertainer dabei niemals selbst zu ernst, sondern präsentieren ihre Show immer mit dem berühmten Augenzwinkern, mit dem schon Peter Alexander und Caterina Valente ihr Publikum zu begeistern wussten.

## VON KOPF BIS FUSS AUF BACKEN EINGESTELLT

Es duftet schon adventlich, die Welt von Schnee bedeckt  
Zum Glück weiß Lady Sunshine, was ihrem Liebsten schmeckt.  
Ich geb' mir redlich Mühe, mit Fleiß und Phantasie  
Doch sehen Sie in den Ofen, was riechen dann sie?

Ich bin von Kopf bis Fuß auf Backen eingestellt,  
denn das ist meine Welt und sonst gar nichts.  
Das ist, was soll ich machen, meine Natur.  
Ich kann halt backen nur, und sonst gar nichts.

Plätzchen umschwirr'n mich wie Motten um das Licht,  
und wenn sie verbrennen, ja dafür kann ich nichts.

Ich bin von Kopf bis Fuß auf Backen eingestellt,  
denn das ist meine Welt und sonst gar nichts.

Nach dem Lied „Ich bin von Kopf bis Fuß auf Liebe eingestellt“,  
(Friedrich Hollaender)



